



Kegiatan Supervisi Penelitian STIK (Sekolah Tinggi Ilmu Kepolisian) Lemdiklat Polri Ke Universitas Padjajaran (UNPAD) Jatinangor Sumedang dengan judul "Pengamanan Kawasan dan Transportasi Kereta Api Guna Mewujudkan Kinerja Harkamtibmas"

Sumedang - SUMEDANG.JENDELAINDONESIA.COM

May 17, 2024 - 11:24



Polres Sumedang - Kunjungan Silaturahmi dari STIK (Sekolah Tinggi Ilmu Kepolisian) Lemdiklat Polri ke kampus Unpad Jatinangor Kab. Sumedang dimulai pukul 12.00 Wib selesai pada pukul 13.10 Wib, bertempat di Gedung rektorat Universitas Padjadjaran Kampus Jatinangor Sumedang, kunjungan tersebut dipimpin oleh Ketua Tim Supervisi Brigjend Pol. Drs. Sofyan Nugroho, S.H., M.Si., M.H. beserta anggota Tim Supervisi KBP Tagor Hutapea, SIK., M.Si., Ketua Tim Penelitian, Kabagjian Manajemen dan Keamanan: KBP H. Faizal, SIK., M.H., dan Anggota Tim : KBP Dr. Tedy Sopandi. S.I.K., M.Si, selaku Sekretaris bersama anggota Tim Peneliti: KBP Hendra Gunawan, SIK., M.Si., Dr. Yopik Gani, SIP., M.Si., dan Godfrid, S.E., M.Si.

Rombongan Tim STIK Lemdiklat Polri yang diterima oleh Direktur Direktorat Riset dan Pengabdian pada Masyarakat. Prof. Rizky Abdulah, S.Si., Apt.. Ph.D. dan Direktur Aset Unpad Sdr. Edward Henry, serta dihadiri oleh Wakapolres Sumedang Kopol Meilawaty., S.H., S.I.K., M.M., Kapolsek Jatinangor Kopol Rogers Thomas, S.H., Kasat Intel Polres Sumedang AKP Teddy Triyono, S.Pd., M.M., Pendamping dari Polda Jabar AKP. Aep Saepulloh. Kamis (15/05)

“Secara garis besar mengucapkan terima kasih atas sambutan yang hangat dan kesediaannya meluangkan waktu dan tempat dalam memberikan informasi berkaitan dengan kegiatan penelitian dan pengumpulan data”. Ujar Ketua Tim STIK

“Tak lupa juga mengucapkan terimakasih atas kehadiran para informan internal baik PJU Polres atau yang mewakili beserta Responden eksternal yang dengan ikhlas bersedia mengorbankan waktu, tenaga dan pikirannya demi memenuhi kebutuhan dan tujuan penelitian dan pengumpulan data dari Tim peneliti STIK.”
Pungkas Ketua Tim STIK

“Kegiatan penelitian ini akan memberikan manfaat dalam pelaksanaan tugas terutama dapat mengetahui dan mempersiapkan diri dalam Pengamanan kereta api sebagai salah satu obyek vital nasional ditujukan untuk meminimalisir, dan bahkan untuk mencegah dampak gangguan dan ancaman terhadap keamanan kereta api, yang dapat mengakibatkan terjadinya bencana kemanusiaan, terganggunya pemerintahan, terancamnya keamanan dan pertahanan negara serta yang paling dihindari adalah rusaknya hasil pembangunan nasional”. Ujar Wakapolres Sumedang

Bahwasanya hasil pertemuan dalam giat Jurnal di UNPAD Jatinangor Sumedang, rencana kerja Sekolah Tinggi Ilmu Kepolisian Lemdiklat Polri Tahun Anggaran 2024 yaitu :

- 1) Penetapan Enam Tema dan Judul Penelitian Tahun Anggaran 2024 pada Bid PPITK STIK Lemdiklat Polri;
- 2) Sekolah Tinggi Ilmu Kepolisian Lemdiklat telah membentuk Polri Tim Pelaksana Pengumpul Data Kegiatan Penelitian dengan judul Pengamanan Kawasan dan Transportasi Kereta Api guna Mewujudkan Kinerja Harkamtibmas;
- 3) Diharapkan ada kerja sama antara tim dari STIK Lemdiklat Polri dengan pihak Unpad berkelanjutan;
- 4) Hasil penelitian tersebut untuk selanjutnya diharapkan dapat bermanfaat bagi masyarakat.

Lembaga Riset Unpad merupakan lembaga yang ada di kampus Unpad yang menangani seluruh karya ilmiah para ilmuwan lulusan Unpad, sehingga semua karya ilmiah tercatat dan tidak dicontek (plagiat) atau diakui oleh pihak lain.